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明けまして おめでとうございます
今年もよろしくお願いいたします

保護者の皆様、改めて新年明けましておめでとうございます。コロナ

禍ではありますが、昨年に比べると落ち着いた年末年始を過ごすことが

できました。第六波が心配されますが、学校ではコロナに負けずに頑張 ツバキ

っていきたいと思います。

先週から、登校中の子ども達の息も真っ白にみえるような寒さが毎日続いています。３

学期は、１年のまとめの時期であると同時に、来年度に向けての準備の時期でもあります。

この先大きな行事が行われる大切な学期でもありまので、よろしくお願いいたします。

学校評価アンケート
学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。数値による分析は現在

まとめていますので、後日集計結果をお知らせいたします。今回は、「ご意見・要望・感

想」の中から、回答をご希望し、個人情報の点からも学校通信に掲載しても差し支えない

ものについて取り上げました。個人や学年・学級だけに回答するものについては、担任か

らの連絡や学年・学級通信等でお伝えしています。たくさんのご意見や励ましの言葉を寄

せていただき、ありがとうございました。

保護者からのご意見についての回答
Ｑ１．西小学校の事件を踏まえ、今後の不審者対応未然防止対策について教えてください。

○例年、県の安全安心課職員と大泉町警察署スクールサポーターを講師に招き、防犯教

室（不審者に遭遇したときの対処の仕方について）を１年生と３年生で実施していま

したが、来年度は全学年で実施することを予定しています。

○不審者対応避難訓練について

・例年、１年生の教室から不審者が侵入するという想定で全児童を校庭に避難させる

という訓練を実施しています。（今年度はコロナ禍のため、全児童を校庭に避難さ

せずに、各教室での指導を行いました。）この訓練では、不審者が侵入したときの

応援職員への連絡の仕方や警察への通報、避難の仕方などを学習します。

○警察との連携について

・未然防止のため、児童への声かけ事案や不審に思う人を見かけたら、直ちに大泉警

察署へ連絡をして欲しいそうです。今後は、定期的なパトロールや安全安心メール

を通じての注意喚起を強化していくそうです。

○教職員、ＰＴＡ校外パトロール

・青パトを活用して下校時間に教職員によるパトロールやＰＴＡのパトロールを定期

的に実施していきます。また、自治会長さんを中心に、見守りボランティアの協力

をお願いしています。

○「さすまた」使用実地訓練

・本校では、大泉警察署スクールサポーターを講師に招き、教職員を対象に「さすま

た」の実地訓練を実施しました。



Ｑ２．学校に来校した際に、比較的容易に校舎内に入れたので、心配に感じました。来校

者のセキュリティについてどのような対策を講じているか教えてください。

○現在、本校では改修工事をしているので、今後、工事関係者の方には、腕章やワッペ

ンなどで分かりやすく表示をしていただきます。また、工事関係者が出入りする箇所

には、「工事エリア」としてコーンバー等で封鎖をして入れいないようにします。児

童の忘れ物等で学校へ来校する際には、事前に学校へ電話連絡をし、学校に着きまし

たら、職員玄関左側（１月下旬までは管理棟北東壁面）に設置してありますインター

ホンで職員室まで連絡していただき、職員が対応したいと考えています。ご不便をお

かけしますが、よろしくご対応をお願いします。

Ｑ３．以前調査した「通学路危険箇所」についての進捗状況を教えてください。

○保護者から報告された「危険箇所」は、本校の交通部職員が現場を見て、写真撮影を

し、大泉町役場都市整備課、教育管理課へ修繕や改善の要望しました。また、個人所

有のブロック塀についても、修繕していただけるよう役場の都市整備課より協力要請

をしたそうです。

Ｑ４．家から学校まで３０分以上かかるため、スクールバスの運用を検討してもらえない

でしょうか。

○登下校時に時間を要し、防犯面からもスクールバスがあれば保護者の心配も軽減され

ることと思いますので、大泉町役場教育指導課へ要望しました。また、学校北側道路

や南側道路へお迎えの保護者の車両が並び、地域住民からご指摘を受けていますので、

こちらもご協力をお願いします。

Ｑ５．ＰＴＡ会費の使い方に不平等さを感じます。全児童に平等に使われるよう検討して

ください。また、ＰＴＡ総会等でこれらの意見を言える場を設定して欲しいです。

○ＰＴＡ会費の使い方については、全児童に平等に分かりやすい使い方についてＰＴＡ

役員会等で検討していきます。また、例年実施していたＰＴＡ総会ですが、今年度は

新型コロナ感染症拡大のため、参集型の総会を行わず、紙面開催になりました。来年

度は全国的な動向を踏まえ、保護者の方のご意見が反映される機会を是非設けたいと

考えております。ＰＴＡ総会が充実するようご意見のある方は、事前に学校へ申し出

ていただけると、参加していただいた保護者の方が納得できる回答をご用意できると

思いますので、ご協力をお願いします。

Ｑ５．児童の通学班について

○本校では、地区委員さんを中心に、防犯上、登校班をもうけ、集団で登校しています。

しかし、登校班の中には、指定した時間に集まらなかったり、班がばらばらになって

しまったりと、トラブルもあり、登校班を利用できない児童もいます。トラブルにつ

いては、班の児童から話を聞いたり、指導を行ったりしています。また、地区役員さ

んに相談し、違う班での登校も検討していただいています。児童が集団で安全に登校

できるように今後も改善していきますので、地区委員さんや学校へご不明な点はご連

絡ください。


